
Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às catorze horas e zero 
minutos, foi realizada no(a) Sala das Sessões a Quinta Sessão Ordinária do(a) Conselho 
Departamental do Centro Universitário Norte do Espirito Santo da Universidade Federal do 
Espirito Santo - UF'ES, com a(s) presença(s) de Luiz Antonio Favero Filho (Presidente), Adelar 
Joao Pizetta, Aldo Vignatti, Ana Beatriz Neves Brito, Carlos Minora Nascimento Yoshioka, 
Debora Barreto Teresa Gradella, Edney Leandro da Vitoria, Genilson Ferreira da Silva, 
Guilherme Goncalves dos Santos, Gustavo Viali Loyola, Heleticia Scabelo Galavote, Henrique 
Monteiro Cristovao, Karina Schmidt Furieri, Marco Antonio Andrade de Souza, Maximilian 
Serguei Mesquita, Natalia Valadares de Oliveira, Osmar Vicente Chevez Pozo, Diego Hoffmann 
(representando Renato Silveira Bernils), Robson Bonorno, Sandra Regina Rocha Silva, Jair 
Miranda De Paiva (representando Sandro Nandolpho de Oliveira), Thiago Junior Rocha 
Capetini, Vander Calmon Tosta, Vivian Chagas da Silveira, Wesley Rocha Grippa e Wilian 
Hiroshi Hisatugu, com a(s) ausência(s) justificada(s) de Ailton Pereira Morila, Ana Nery Furlan 
Mendes, Karina Carvalho Mancini, Luiz Fernando Duboc da Silva, Maria Alayde Alcantara 
Salim e Paulo Sergio da Silva Porto, e com a(s) ausência(s) de Ana Carolina dos Santos, 
Andressa Fontoura Santana, Helder Ivo Pandolfi Marques, Junior Krygsman do Nascimento, 
Lais Correa de Lima, Lorena Barros de Manos, Naira de Souza Takatsu e Yuri Nascimento 
Nariyoshi. Havendo número legal de membros presentes, o(a) Senhor(a) Presidente declarou 

aberta a sessão. INFORME 1: O Presidente da Sessão passa a palavra ao gerente administrativo 
William Gonçalves para apresentação do orçamento disponibilizado ao CEUNES em 2019. 
Relata que, segundo o Pró-Reitor de Planejamento, apesar das despesas da Instituição terem 
aumentado, o orçamento de custeio da Universidade teve uma redução de 25%. O valor total de 
custeio destinado ao centro foi de R$5.597.083,95 que corresponde a 8,58% do orçamento de 
custeio da UFES. Porém neste rateio entrou despesas de mão de obra referente ao RU, e energia 
elétrica, que não são alocadas (rateadas) nos centros de Goiabeiras. Em reunião com a 
PROPLAN, a equipe do CEUNES levantou vários questionamentos sobre a distribuição do 
recurso, todos finalamentados, porém a resposta que obtiveram foi que a planilha deveria ser 
reajustada mas isso não seria possível uma vez todas as planilhas orçamentárias já tinham sido 
disponibilizadas para os outros centros. Segundo ele, a Direção do Centro formalizará um pedido 
de revisão dos pontos questionáveis e enviará para a Reitoria. Apresenta também uma planilha 
com rateio do valor destinado a diárias entre os departamentos e explica que os critérios 
utilizados foram a quantidade de professores e a previsão de eventos/bancas. O gerente 
administrativo encerra sua fala lembrando aos Conselheiros que o prazo para solicitação de 
materiais permanentes é 05/04/19, e para materiais de consumo, 07/06/19, conforme o calendário 

de compras.. INFORME 2: O Presidente informa que no dia 27/03/2019 o Jardel (agente da 
FUNPRESP) estará no Campus para tirar dúvidas, orientar e fazer simulações à respeito da 
migração e da adesão ao Plano de Previdência Complementar. Ele fará as apresentações do plano 
na sala de Reuniões do Conselho no Prédio da Administração às 14h00 e agendará ate mentos 
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e-maikjardellago@fimpresp.com.br 	. INFORME 3: O Presidente informa que a 

Pró-Reitoria de Graduação (Prograd) da Universidade Federal do Espírito Santo (Ufes) iniciará 
neste Centro, no dia 26 de março, um ciclo de Encontros Formativos com Professores do 
CEUNES/Ufes. Os Encontros serão promovidos pelo Departamento de Desenvolvimento 
Pedagógico (DDP/PROGRAD), em parceria com o Núcleo de Apoio ao Docente (NAD) e a 
Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEP) e visam fortalecer os processos de 
desenvolvimento profissional de docentes da Ufes, fomentar reflexões didático-pedagógicas, 
bem como estimular a re(coastrução) de práticas de ensino inovadoras. INFORME 4: O 
Presidente informa que o evento Ecossistema de Inovação no Estado do Espirito Santo, ocorrerá 
dia 29/03/19, às 14h00, com o Professor Anilton Salles Garcia - Pro-reitor de Planejamento e 
Desenvolvimento Institucional da Ufes, no Auditório do Ceunes. A ideia do evento é dar 
conhecimento das ações em curso como, por exemplo, a MCI (Mobilização Capixaba pela 
Inovação), o FCI (Fundo Capixaba pela Inovação), da Operacionalização da Triplice Hélice 
(Academia, Governo, Empresas), da atuação da SECTI / FAPES e da atuação das ICTs no 
processo.Por fim, serão apresentadas oportunidades de recursos para Inovação tanto para as ICTs 
quanto para as Empresas. INFORME 5: O Presidente reforça a recomendação do Oficio N.° 
012/2019, que trata da utilização de email institucional e informa que o documento foi 
encaminhado a todos os chefes administrativos e de departamento, e coordenadores de 

colegiados de curso.. INFORME 6: O Presidente informa que a Mostra Paracatuzum d 
Cinema, em parceria e diálogo com o projeto Casa de Troca e a Assessoria de Cultura do 
Ceunes/UFES convida toda comunidade acadêmica para participar das exibições dia 26 e 
27/03/19 no Anfiteatro 2, prédio da SUPGRAD, e no dia 28/03/19, no Auditório Central. 

INFORME 7: O Presidente informa que uma Sindicância foi instaurada para averiguar a 
denúncia de trote dentro do campus universitário. O Professor Daniel Henriques Soares Leal é o' 
presidente da comissão.. INFORME 8: O Presidente informa que no dia 21/03/19 esteve reunido 
com representes da Viação São Gabriel e representantes dos alunos para debaterem sobre os 
problemas vivenciados pelos usuários do transporte coletivo e possíveis soluções . INFORME 9 

: O Presidente informa que, em comemoração aos 65 anos da UFES, o CEUNES irá fazer uma 
programação especial no mês de maio e solicita a participação de todos os Conselheiros, 
inclusive para enviar sugestões de atividades para o evento.. INFORME 10: O Presidente 

informa que a Secretaria Municipal de Meio Ambiente de São Mateus doou para o CEUNES as 
mudas de agaves retiradas da obra de ampliação da orla e do calçadão de Guriri. INFORME 11: 

O Conselheiro Carlos Minoru Nascimento Yoshioka informa que na reunião do CEPE a 
Vice-reitora relatou a necessidade de fazer uma reestruturação no quadro de docentes da UFES e 
que a instituição já foi notificada pelo MEC. Sugere aos Chefes de Departamento que, aqueles 
que tiverem vagas de professor a serem preenchidas, abram concurso o quanto antes. PAUTA 1: 

23068.014314/2019-29 - Solicita aprovação da indicação do professor Jair Miranda de Paiva, 
lotado no DECH (Departamento de Educação e Ciências Humanas) e da professora Maysa do 
Vale Oliveira, do DCS (Departamento de Ciências da Saúde) para atuarem como membro titular 

sç) 
e suplente, respectivamente, na CPAD- CEUNES. Decisão:  Aprovado(a) por unanimidade. 

PAUTA 2: 23068.084514/2018-68 - Solicita aprovação do relatório das atividades 
desenvolvidas pelo professor Diego Hoffinann durante o afastamento para licença capacitação, 
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no período de 21/08 a 18/11/2018. Relator(a):  Yuri Nascimento Nariyoshi. 	
is  Ea  LOS.  . 

Aprovado(a) por unanimidade. PAUTA 3: 23068.087100/2018-91 - Solicita Licença araRúbrica 
Capacitação para Professora Elisa Mitsuko Aoyama, por um período continuo de três meses, a---

partir de 15 de abril de 2019, visando a realização de estudos programados na área de Morfologia 
, Anatomia e propagação de plantas, sob supervisão do Prof. Marcos Roberto Furlan, D.Sc.,do 
Departamento de Ciências Agrárias da Universidade de Taubaté, Taubaté/SP. Relator(a):  Osmar 

Vicente Chevez Pozo. Decisão:  Aprovado(a) por unanimidade. PAUTA 4: 

23068.011503/2019-40 - Solicita de aprovação do PPC do curso de Licenciatura em Física do 
CEUNES, versão 2019. Relator(a):  Genilson Ferreira da Silva. Decisão:  Aprovado(a) por 
unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o(a) Senhor(a) Presidente agradeceu a presença e 
declarou encerrada a sessão, e eu, Adriana Venturini Sartorio, Secretário(a) do(a) Conselho 
Departamental do Centro Universitário Norte do Espirito Santo, lavrei a presente ata que, após 
lida e aprovada, vai devidamente assinada pelos presentes. São Mateus/ES, 25 de março de 2019. 

   

I A-NJ C_so 11~10 rn e, G g1 /4.)A 

A lar Joao Pi e Luiz Antonio Favero Filho 
(Presidente) 

  

   

Vignatti 

 

Ana Beatriz Neves Brito 

o 

Carlos Minoru 	imanto oshioka 

UlZiL   
Edney ,eandre-shi Vitoria 

Guilherme Gonçalves dos Santos 

16ditke  -(‘61~ 
Heleticia Scabelo Gal ote Henrique Monteiro Cristovao 

Akideti 	 oRA  
Natalia Valadares de Oliveira 

Emissão: 08/04/2019 13:22:45 

 

Página 3/4 

 



irk 7. ihior ocha Capetini 

eob
ngionyx52_  
son Bonomo 

cfr,0 Nkks, 
UFES 

FLS.   â,t)  

(represen 

Sandro Nandolpho de Oliveira 
(representado por Jair Miranda de Paiva) 

1\) 

o- 

MiCL  1-tpu1 /4-~A: 0:_^5 

  

\•-.)‘,J, 9(1.CL p   
Vivtán Chaga; Silireira V der almon To 

os 	atugu 

yus evo c.,ouo 

S-0-QA 
\/ • -it.  

Wesley Rocha Grippa 

ommid /Ar  _ 

oi &Eia cce, 	_ Pçreen,,t 

V-011-44AA' CaAV-aftik,o MCS,  

ritirl/4"  

--aritauracros 

Arco_ eco  stAnI 	5ckm±.563 — rsijà, rr \O- chr-J-Q-Ctc"."  

f reSet4 "Np-à_ O arralkc2 0-çwcki 

?0,à0  cl 	.1 v  4o — h.0.1 ar-rounr.fIc r)r-re.sf 
„ r 	, 

iv ri' láci 01 	.Svf  
Udri, 

ks 
Emissão: 08/04/2019 13:22:45 
	 Página 4/4 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004

